

コラムのピット

CHISATO HAMANO
ARAO SATOSHI
SU-NAKA

濱野智紗都

京都府出身。物心ついた頃から夢はボートレーサー。京都東映にて時代劇を中心に子役をしていたことも。99期の養成所試験に一発合格したが、ケガで無念の途中退所。その後、ピットリポーターやインタビュアーとしてボートの世界に飛び込んだ。将来の夢は小料理屋の女将になること。

ちいちゃん ピットこぼれ話



酷暑もいい加減にして！と言わんばかりの今年の夏。夏が大好きな私もさすがにバテ気味…。なのになぜか食欲も酒欲も減退しないので、ぜい肉を蓄えてばかり。わがままボディ作りには余念がありません(苦笑)。

そんな夏真っ盛りの7月に開催された戸田のヴィーナスシリーズで、勝利者インタビューを担当さ

せてもらいました。毎日ひたすら暑くて、立っているだけで滝汗だらだら。汗かきなので、ピットを動き回っている選手の皆さんからも「誰よりも汗かいてませんか？」と突っ込まれるほどでした。

そんな暑すぎる戸田で初めてお会いしたのは門田菜選手。前検で会うなり走ってきて「濱野さん！ いつもボートレースNEWS見てます！ 私、推してるんです！」インタビューしてもらえるように頑張ります！」と突然の告白(?)にビックリしながらもニヤついてしまった私…。「推す側」として生きてきた中で「推してます」なんて言われる日が来るとは…。ましてやそれが年下の可愛い女子レーサーとあって、私は恥ずかしくなってさらに滝汗(笑)。師匠は100期の中田元泰選手とのことで、技術面はもちろん精神面でも「今は叱られてばかりですけど、本当に尊敬してます」と、書ききれないくらい師匠愛を語ってくれる瞳の輝き。大好き具合が本当



に伝わってきて、思わず「師匠オタク！」とツッコんでしまったのですが、そこにも「はいっ！」と即答でした。

「好きこそものの上手なれ」。オタクの探究心って半端じゃないから、とことん探求して、もっと多くのファンに推されるレーサーになってほしいですね。まさに伸び盛りの24歳。ハンドルのキレもターンスピードもポテンシャルしか感じません！ 頑張れ、門田選手！ 写真はピットで徳増宏美さんが撮ってくれました！



オートフォーカス

AUTO FOCUS

荒尾 聡

福岡県出身。飯塚オート所属のオートレーサー。SG5勝、GI12勝を誇るオート界のスタートキング。趣味はゴルフで、すし石垣プロのキャディーを務めたこともある。特技はお酒を飲むと誰でも仲良くなれること。オートとオートとノフトバンクホークスをこよなく愛する。

今年の夏は暑過ぎる！ という
ことで避暑地へ避難。5泊6日の
北海道旅行に行ってみりました
。ただ、家族旅行ではなく、こ
のお方と。そう、僕の数少ない
お友達の元ホークスの城島健司さ
ん。毎年恒例となってきましたが、
今年も行ってきました。まあ旅
行とは名ばかりで、朝からお酒を
飲んだりゴルフをしたり。夜は美
味しいものを食べるというぜい沢
コース。涼しい場所でゴルフをし
てビールを飲みながらラウンド
(もちろんハンドルキーパーはい
ます!)。最高の時間を過ごして

きました。

そのおかげで内臓は疲れま
り！ 体は正直なもので、口内炎
が6個もできてしまいました。し
かし気分転換、リフレッシュは大
事です。そして福岡に帰ると、お
次は仙台へ！ 楽天の今江監督に
会いに行ってきました。久しぶり
に会いましたが、久しぶりの気が
全くしない。相変わらずのナイス
ガイ！ 楽天はオートレースとも
コラボしていて、レーサーが始球
式に登場したりもしてるんですよ
ね。屋外のとてもいい球場でし
た。今江監督は監督業1年目で大
変そうでしたが、ホークスファン
としては、その次に応援してるの
で頑張ってください。皆さんも、
ごひいきの球団の次でいいので応
援してあげてください。球場内
にも入れてもらいましたが、試合は
見ずに東京へ移動…。



夏も終わりを迎えましたが、ま
だまだ暑い日が続きそうですね。
皆さんも猛暑に負けず、頑張りま
しょう!!!

今年も夏が終わり…

毎年、夏になるとちゃんと気分
が上がるすーなかです。コロナ禍
前に毎年恒例になっていた行事が
今年はずっと戻って来ました。
その中の一つ、香川県坂出市の坂
出祭りに6年ぶりに行ってきました
！ 祭りに行きたいというより
かは香川の人たちに会いたいとい
うのが本音。元々、高校の後輩が
祭りの運営スタッフとして働いて
いて、その繋がりでたくさんの人
と知り合うことができました。と

すーなか

大阪府出身。吉本興業で2001
年デビュー。芸歴22年目のお笑
い芸人。芸人界きってのオートレ
ース通。戸田、桐生を中心に数々の
オートレース番組に出演中。

すーなか

今月も どうも
すいません

にかくハードスケジュールで、ハ
ードな夏にしてくれるんです。
行程はこんな感じです。祭り前
日、お昼に到着するや否やうどん
屋巡りがスタート。今年は「よし
や」と「おかだ」をはしご。その後、
日頃の疲れを癒やせとマッサージ
へ。心が清くなった後、取り戻し
に行くぞとオートレース丸亀へ。
しっかりやられて飲み会へ。

祭り当日、朝からうどん屋。そ
の後、港から船で無人島へ。到着
すると準備されていたジェットス
キーに乗せてもらい落とされる。
夕方までバーベキューを楽しみ夕
方から祭り。祭りでは30分ほど司
会をして終了。そして飲み会へ。
とにかく楽しいこと連発なのです
が、何がスゴいって各イベントご
とに人が変わるんです。すーなか
の受け渡しに数時間ごとに行われ
ます。こんな奴のためにたくさん
の人が時間を作ってくれることに
感謝しかありません。また来年も
行けるよう、1年間頑張りたいと
思います。写真は平山選手のイン
スタと同じ角度で撮ったよしやの
うどん。うどんよりハゲ頭が気にな
ってしまい申し訳ありません。

